

Communiqué de Presse

Congrès des pouvoirs locaux et régionaux

Division de la communication

Réf: 436f09

Tél. +33 (0)3 90 21 49 36

Fax +33 (0)3 88 41 27 51

Internet: www.coe.int/congress

e-mail: congress.com@coe.int



47 Etats membres

Albanie
Allemagne
Andorre
Arménie
Autriche
Azerbaïdjan
Belgique
Bosnie-Herzégovine
Bulgarie
Chypre
Croatie
Danemark
Espagne
Estonie
Finlande
France
Géorgie
Grèce
Hongrie
Irlande
Islande
Italie
Lettonie
«L'ex-République
yougoslave de
Macédoine»
Liechtenstein
Lituanie
Luxembourg
Malte
Moldova
Monaco
Monténégro
Norvège
Pays-Bas
Pologne
Portugal
République tchèque
Roumanie
Royaume-Uni
Russie
Saint-Marin
Serbie
Slovaquie
Slovénie
Suède
Suisse
Turquie
Ukraine

La mission du Congrès se félicite de la première élection du maire d'Erevan et plaide pour une meilleure culture démocratique en Arménie

Strasbourg, 01.06.2009 – "Notre satisfaction de voir les citoyens de la ville élire leur municipalité, a été tempérée par des carences dans la procédure de vote", a déclaré Nigel Mermagen (Royaume-Uni, ILDG), chef de la délégation d'observation des élections du Congrès à Erevan,

Le Congrès se félicite du fait que, par ces élections, l'Arménie a contribué par ses propres moyens à la mise en œuvre de la démocratie locale. L'organisation générale des élections a été largement réalisée dans le respect des normes européennes. A cet égard, la mission d'observation des élections du Congrès a pris note d'une avancée considérable en comparaison avec les élections locales ayant eu lieu à Erevan, en septembre 2008.

Néanmoins, la délégation du Congrès a souligné que les acteurs politiques en Arménie devraient changer d'attitude et de comportement, afin que la conduite pratique des élections, ainsi que la culture démocratique du pays, puisse encore s'améliorer à l'avenir.

« La démocratie ne doit pas se limiter à un processus électoral. Les élections doivent être transparentes également au-delà des bureaux de vote », a conclu Nigel Mermagen.

Le Congrès des pouvoirs locaux et régionaux du Conseil de l'Europe était le seul observateur international qui a suivi les élections municipales le 31 mai à Erevan. Du 3 au 6 mai dernier, une mission pré-électorale composée de trois membres avait été réalisée. La mission d'observation a été organisée du 27 mai au 1er juin. Elle comprenait neuf membres du Congrès et trois membres du Comité des Régions de l'Union européenne en provenance de Saint-Marin, du Royaume-Uni, de la Pologne, de l'Italie, de la Hongrie, de la France, de l'Estonie et de la Belgique.

Pendant la mission pré-électorale et la mission d'observation des élections, les membres de la délégation ont rencontré des représentants du gouvernement, des partis politiques, ainsi que les médias, des ONG et des ambassadeurs.

Contact à Yerevan :

Renate Zikmund, chef de la Division du Congrès chargée de la communication, des relations internationales et de l'observation des élections, tél. +33 (0)6 59 78 64 55; renate.zikmund@coe.int